



Protocole spéciale Covid-19 pour voyager à la Barbade.



Avant de réserver vos billets pour la Barbade :

1. 72 heures avant le voyage, vous devez effectuer un test d'antigène PCR et obtenir un certificat indiquant que vous êtes négatif au test du Covid-19.
2. Ensuite, vous remplirez la ED Card en ligne avec les nouvelles questions sur Covid et pour y inscrire les informations relatives à votre certificat.
3. Vous recevrez alors un Covid BarCode sur votre téléphone ou par Email afin de l'utiliser a votre arrivée à la Barbade.
4. Si vous arrivez sans avoir subi de test, vous serez emmené dans un centre d'essai et serez soumis à un test.
5. Si vous êtes positifs au test, vous serez conduit à l'une des 4 installations de récupération du gouvernement pour la durée de votre récupération.
6. Tous les visiteurs doivent porter un masque pendant toute la durée du vol et de leur séjour sur l'île.



New Protocols for travel to Barbados 🇧🇧

🇧🇧 BEFORE YOU BOOK YOUR TICKET TO BARBADOS LOOK HERE:

1. Prior to travel - 72 hours before you MUST do a PCR Antigen Test and get a certificate that says you are COVID free.
2. Then you will fill out your ED Card on line with new COVID questions and to put in your certificate information.
3. You will then get a COVID BarCode in your email/phone for use on arrival in Barbados.
4. If you arrive with no test - you will be taken to testing facility and tested.
5. If you fail your test - you will be taken to one of the 4 govt recovery facilities for the duration of your recovery.
6. All visitors must wear face masks the entire duration of the flight and their time on island.